



Moreira lamenta imagen de inseguridad y violencia de México en prensa internacional



El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, lamentó la imagen de país inseguro y violento que se proyecta de México en la prensa internacional, debido al fracaso de la estrategia de “abrazos, no balazos” del gobierno federal.

Sostuvo que, durante la administración de Andrés Manuel López Obrador, la inseguridad ha crecido como nunca antes se había visto y el único resultado palpable de la estrategia oficial es más violencia.

En su programa semanal Con peras, manzanas y naranjas, a través de redes sociales, Moreira lamentó que la imagen del país se proyecte en el exterior con investigaciones periodísticas, cifras y datos que no se pueden refutar, y que a periódicos como el Financial Times le permiten cuestionar por qué ahora los cárteles de la droga en México tienen tanto éxito.

El legislador priista señaló que en los medios internacionales también hay inquietud por la intervención del Ejército mexicano en múltiples áreas de la vida del país, e incluso en diarios como The Washington Post se estima que esa injerencia militar infringe la democracia.

Moreira subrayó que las fuerzas armadas siempre han participado en labores importantes como la lucha contra el narcotráfico, pero también han apoyado a la población cuando hay huracanes, campañas de vacunación, resguardo y distribución de paquetes electorales o entrega de libros de texto.